

Hauptgewinn im Autohaus Fröhlich übergeben

Peugeot 207 "Forever" wurde bei Benefiztombola verlost



Die glückliche Gewinnerin, Frau Sylvia Weig, mit Lions-Präsident, Gerhard Distler (re.) sowie Peugeot-Geschäftsführer Peter Fröhlich und Senior-Chef Heinz Fröhlich.

ZIRNDORF – Der Lions Club Zirndorf-Franconia veranstaltete heuer zum 2. Mal anlässlich des Balls der Union am 04. Februar 2012 eine große Benefiztombola.

In Bayern sterben jährlich etwa 600 Kinder aufgrund einer unheilbaren, zum Tode führenden Erkrankung. Oftmals geht dem Tod eine lange Krankheitsphase voraus, in der das Kind intensiv versorgt werden muss. In diesem Jahr geht der Reinerlös der Tombola in Höhe von 16.030,00 € zu Gunsten

das Baby beitragen soll. Natürlich trägt der Rauchmelder auch das Logo der Gemeinde und den Schriftaufdruck „... hier schlafe ich sicher“. Bürgermeisterin Dr. Birgit Kreß und

kurzern kamen in Markt Erlbach zwei Frauen bei Bränden ums Leben. Vielleicht hätten sie mit einem Rauchmelder eine Chance zum Überleben gehabt.

Wettbewerb zur Umgestaltung der Hauptstraße beendet

MARKT ERLBACH – Der Markt Markt Erlbach hat im letzten Jahr einen europaweiten Wettbewerb zur Umgestaltung der Hauptstraße in Markt Erlbach ausgelobt.

Insgesamt sind siebzehn Arbeiten eingegangen und wurden von einer Jury bewertet. Die offizielle Ehrung der Preisträger findet am 05.03. um 16:30 im

Sitzungssaal des Rathauses in Markt Erlbach. Die Versammlung für die Anlieger der Hauptstraße findet am 12.03. im Foyer der Rangauhalle in Markt Erlbach statt.

Weitere Informationen können auf der Homepage des Marktes Markt Erlbach unter der Rubrik „Aktuelles“ eingesehen werden.

der pädiatrischen Palliativversorgung von schwerstkranken Kindern an die Cnopfsche Kinderklinik. Die Palliativversorgung ermöglicht die medizinische Versorgung des kranken Kindes im häuslichen Umfeld, auch wenn die Behandlung intensiv und schwierig wird.

Außerdem hilft sie den Familien, die extremen Belastungen, die sich aus der Erkrankung des Kindes ergeben, zu bewältigen und mit der schwierigen Situation zurechtzukommen.

Von dem Reinerlös werden vom Lions Club so genannte Schmerzpumpen angeschafft womit das Leid der jungen Patienten gelindert wird.

Diese Tombola konnte nur durchgeführt werden, weil uns Firmen aus der Region jährlich mit wertvollen Spenden unterstützen.

Ganz besonders dankbar ist der Lions Club Zirndorf-Franconia den Inhabern des Autohauses Fröhlich, dass sie den Hauptgewinn, einen Peugeot 207 "Forever" im Wert von ca. 15.000,00 €, gespendet haben.

Der glücklichen Gewinnerin Frau Sylvia Weig aus Freystadt in der Oberpfalz gratulieren wir nochmals sehr herzlich zu dem nagelneuen Peugeot und wünschen immer unfallfreie Fahrt mit dem neuen Auto.